

Jahresbericht MuKi-Turnen 2014

Wir hatten am Freitag den 10. Januar 2014 mit 16 MuKi-Päärli 12 Turnstunde begonnen. Unser Leitfaden ist die Eisenbahn, der MuKi-Pass mit Lokführer Foto vom Kind. Das Anfangsritual beginnen wir mit Tschtschutschu e Isebahn chunnt..., die Kinder lernen im Kreis in die Gegenrichtung von der Mutter zu laufen. Das gibt oft einen unförmigen Kreis. Auch ein Tänzli vom Sonderzug lernen wir und er begleitet uns durch den Kurs. Am 4. April 2014 endet der Kurs, wir hatten es lustig und lehrreich. So feierten wir den Abschluss mit Spielen, später mit Kaffee und Kuchen in der Aula. Am 9. Mai 2014, in der Schweiz bewegt Woche, bereiteten Beatrice und ich noch ein MuKi vor, zum Thema Olympiade. Nach der Sommerpause starteten wir am 17. Oktober 2014, es kommen „nur“ 7 Kinder. Eine neue Herausforderung. Ab jetzt leiten Beatrice und ich abwechselnd, ausser an speziellen Anlässen. Wir haben 7 Stunden bis zur Weihnacht und machen eine Weltreise mit Globi. Von dem wir vier verschiedene Geschenke erhielten um den Kindern abzugeben. Das gab jeweils leuchtende Augen. Es kam auch noch ein Kind mehr dazu. Werfen, fangen und die Farben waren unser Thema.